



田井小だより



ホームページアドレス <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-tai/>

教育目標

- 心豊かで たくましく生きる
- 子どもの育成
- 児童像
- 進んで学ぶ子ども
- 思いやりのある子ども
- 健康でたくましい子ども

発行：令和4年9月9日 No. 4



新学期スタートです！

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。制約の多い生活ではありましたが、それぞれに楽しい休みを過ごしたようです。

2学期は、校外学習、修学旅行、音楽発表会などの行事を予定しています。もちろん、コロナ対応は必要ですが、子どもたちには、学習はもちろん、これらの行事にも全力で取り組み、「がんばってよかった。」と思えるような学期にしてほしいと思っています。今学期もご協力よろしくお願いします。



読書ボランティアありがとう！

7月1日（金）に読書ボランティアの方が来てくださり、各教室で絵本などの読み聞かせをしてくださいました。ボランティアの方の語りに思わず引き込まれる子ども達でした。2学期にも読み聞かせを予定しています。とても楽しみです。

1年生の様子



なかなかたいへん！バケツ稲づくり

7月4日（月）5年生の総合的な学習の時間の「お米の大切さを知ろう」の学習で、稲の苗をバケツに植え付けました。種から成長した小さな苗を一つに束ねてバケツの土にしっかり植え付けます。根を切ってしまうようにおそろおそろ苗をすくい上げ、根を洗って土を落とそうと集中して取り組む子どもたち。ペア同士で相談しながら、進める子どもたち。真剣に取り組む様子や、土の感触を楽しむ様子が見られました。秋に収穫するのが楽しみです。



算数の授業づくりについて研修をしました！

8月19日（金）に岡山教育事務所 片山 元指導主事を講師に迎え、教員研修を行いました。今回の研修テーマは、子ども同士が楽しく、互いに学び合う算数の授業づくりです。

考えはもっているけれど、自信がもてない子どもたちをどう支援するか、また、子どもたち同士で考えを深めていくために教師がどう関わるか等について考えました。

そして、授業で学んだことを子どもたちがしっかり自分のものにして、学習や生活に生かしていくために、分かりやすい板書や学習を振り返るための時間を大切にすることを確認しました。また、JAMAICAという計算ゲームを通して、一人で解決するときの不安や友達との会話で得た気付き、達成感など、子ども目線で経験することもできました。

研修後、片山先生の実践を参考に、早速学習の準備に取り組む教員の姿がありました。本校教職員は、この他にもたくさんの研修に取り組みました。私たち自身も学ぶ姿勢をこれからも大切にしたいと考えています。





1	木	始業式 給食開始 全校4校時	11	日		21	水	秋の全国交通安全週間 (~30日) PTA 朝の交通安全指導
2	金		12	月		22	木	
3	土		13	火	SC 来校	23	金	秋分の日
4	日		14	水		24	土	
5	月	身体測定(1・2年) 委員会	15	木		25	日	
6	火	身体測定(3・4年) PTAリサイクル活動 9:00 ~ 9:30 SC 来校	16	金	今年の中秋の名月 は9/10です。	26	月	委員会 おさらい会 PTA 朝の交通安全指導 看護実習生来校(~ 10/6) SC 来校
7	水	身体測定(5,6年)	17	土		27	火	冬の野菜植え(2年)
8	木	諸費引落①	18	日		28	水	
9	金		19	月	敬老の日	29	木	深山公園探検(3年)
10	土		20	火	諸費引落② SC 来校	30	金	PTA 朝の交通安全指導

※ SC…スクールカウンセラー

新学校給食センター開始!

9月から玉原と東児にあった給食センターを統合し築港(競輪場奥駐車場跡地)に建設された玉野市立学校給食センターが稼働開始しました。これまでなかった盆や箸なども整備されました。

9/1から早速新しい給食センターでつくられた温かい給食をいただきました。食缶なども保温性の高い物に変わり、ふたもしっかり閉まるようになっていました。その分、教室まで運ぶ物も多く、勝手が変わり戸惑うことも予想されました。そこで、給食当番の役割分担を変えたり、食器の返却に時間差を付けたりして対応しました。子どもたちもよく協力して、落ち着いて準備や片付けを行うことができます。

新しく始めるときには、困難がつきものですが、みんなで工夫したり協力したりして取り組むことを、これからも大切にしていきたいと思います。

